



Kolping

Kolpingfamilie Hachenburg

Verantwortlich leben – solidarisch handeln – Mitmachen – mitgestalten

Hier ein kurzer Bericht von der diesjährigen Mitgliederversammlung der
Kolpingfamilie Hachenburg am 17. März 2024

100 Jahre Kolpingfamilie Hachenburg

Der Vorsitzende der Kolpingfamilie Reinhard Adolf begrüßte die Teilnehmer. Nach einem geistlichen Impuls fragte er den anwesenden Pfarrer von Hachenburg, Herr Wach, ob er bereit sei, das Amt des Präsis der Kolpingfamilie zu übernehmen. Dies bejahte Herr Wach und beide Seiten gaben ihre Freude auf eine gute Zusammenarbeit im Sinne von Adolph Kolping zum Ausdruck.



Das Leitungsteam der Kolpingfamilie Hachenburg

Präsis Pfarrer Wach (2. von links), Vorsitzender Reinhard Adolf (rechts), Jugendvertreter Gero Menningen (2. von rechts) und für Finanzen Paul Probst (links)

Der Vorsitzende ging auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres ein und stellte den Mitgliedern dann das Jahresprogramm 2024 vor. Insbesondere wies er darauf hin, dass die Kolpingfamilie Hachenburg in diesem Jahr seit 100 Jahren besteht.

Dieser Geburtstag wird in einem Festgottesdienst am 16. Juni 2024 in der Pfarrkirche gefeiert. Vorgesehen ist ein festlicher Gottesdienst mit Präsis Pfarrer Wach, danach eine Begegnung im Pfarrhof und anschließend eine Teilnahme an der 825-Jahrfeier von Hachenburg-Altstadt. Hier wird die Kolpingfamilie mit einem eigenen Stand und verschiedenen Aktionen vertreten sein.

Paul Probst



Der Gesellenverein (später Kolpingfamilie) wurde 1924 in Hachenburg gegründet